

頑張れ！設備店さん

金子商会 ユース 平成十五年六月創刊

**小麦の先物投資が国内  
価格を上昇させている**

日本は小麦需要量の約9割を輸入小麦に依存しています。輸入小麦は商社を通じて『政府が全量を買い取り』ます。国内農家への補助金の財源分などを上乗せして、製粉会社に売り渡す。という仕組みになっています。

也ハ猶撫處也未だハニシテ

「小麦の国際価格が上がったから値上げしている」というのは、まったくの嘘という理由を説明します。

その金額は今のところ約60%になります。

つまり、3000円で外国から小麦を商社が輸入します。それを400円で政府が買い取ります。政府は製粉会社へ1万円で売ります、差額の6千円が「国内農家への補助金」として農水省を通じて、国内の農家にばら撒かれます。この6千円というのは税金から引き出されています。

この補助金なのですが、実はゼンゼン赤字なのです。実際は6千円ではゼンゼン足りません。そこで政府は、昨年の十二月に30パーセント上乗せして製粉会社に販売することにしました。つまり、1万3千円で売るにしたのです。そうすれば補助金を十分に出すことができるからです。

都合がいいことに、「穀物投資」によつて価格が上昇しているという雰囲気があります。商社の輸入価格は以前

平成二十年六月二十五日卯  
金子商舖はお客様に心ひ  
ゼロを」提案  
・在庫コスト ゼロ  
・現場待ち時間 ゼロ  
・現場の不満 ゼロ

**営業時間** 祭日も営業中！  
月曜日～土曜日 朝8時～夕方5時  
**祭日** 朝8時～十一時  
(祭日の配達業務は行っておりません)  
日曜日は休業日とさせていただいております

まで1500円でした。そらが倍の価格になって、今は3000円。確かに高くなつたかもしません。

ところで、小麦を輸入すれば諸かるのでは、と思ひませんか？殘念ながらそれは法律で禁止されているのです。

いは」という呼び方にあります。さて、小口径マスの場合の右・左の呼び方ですが、下流側に立つて、右から入ってくるものが右ということがあります。これも間違わないよう気をつけてください。ほかもトランプマスや起点トランプマス・曲点トランプマス・ドロップマス段差付段差無など様々な種類があります。

できることから始める。

便利な單見表がありますので、必要な方はご連絡ください。至急ファックスで送信させていただきます。

『百戦百勝は善の善なる者に非ず』(百戦百勝は最高の勝ち方ではない)

今の時代、大きな会社や国家が人勝ち状態になるような方向へ向っているように見えます。しかしそれは長い目で見ると、全体としての豊かさを失わせる方向へ向っていくのではないかでしょか? 昨日の敵は今日の友ともいいます。相手を全滅させるような商売をしていれば、それは自分の首を絞めることにもなりかねません。人は愚かではないと信じ

## 古典から学ぶ仕事術 その二

ています、必要なことは知恵を出して工夫をするということです。

「おれたち」の一連の行動が、この事件の発展に大きな影響を与えたのでしようか。まあ轍のところに車を走らせる、というやうな軽蔑感はのちに開拓者たちの間でいきめぐらされた。

と、1 武力を用いて互いに争う。  
争する。 2 互いに技

量などを競い、勝負を争つ。競争する。試合する。3思想や利害の対立する者どうしが自分の利益や要求の

は、敵国を保全したまま勝つのが最上の策で、敵国を撃破して勝つのは次善の策ということになります。敵の軍団（一万二千五百人）を保全したまま勝つのが最上の策で、敵の軍団を撃破して勝つのは次善の策です。敵の旅団（五百人）を保全し

獲得のために争う。4 打痛や障害を乗りきりうとする。打ち勝とうと努力する。5 互いにたたか合う。とのことです。戦争と違い商売の場合は、必ずお客様がいらっしゃいます。それぞれの会社でお客様に満足していただく方法は様々なだと思います。お客様にたいして何をサービスできるか知恵を絞つてみましょう。5番目の「たたかう」というのだけは避けなければいけませんね。

# ※ お取り扱い値引き実施中 ※

# ご利用ありがとうございます！ 365日

# 5% 値引き 中

# 一部価格変更の お知らせ

6月～7月に値上する予定です

価格・時期など詳細については  
当社営業の金子が  
後日説明いたします

# のんびり日記

で値上げが。  
金子商会 代表 金子義亮